



**ACADÉMIE
DE BESANÇON**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

INVITATION PRESSE

La scolarisation des élèves avec polyhandicaps

Lundi 31 janvier 2022 15 h – IME puis école Borey à Héricourt

Jean-François Chanet, Recteur de la région académique Bourgogne-Franche-Comté et de l'académie de Besançon, Chancelier des universités, se rendra, lundi 31 janvier à 15 h, à l'Institut médico-éducatif (IME) à Héricourt (70) afin de rencontrer et d'échanger avec des élèves polyhandicapés. À l'issue de cet échange, le Recteur se déplacera à l'école Borey pour visiter les locaux et visualiser l'implantation de la future Unité d'enseignement externalisée (UEE) spécialisée dans l'accueil des élèves polyhandicapés en milieu scolaire qui ouvrira à la rentrée 2022.

Vous êtes cordialement invités à participer à cette visite.

Programme

15 h – 15 h 35 à l'IME Présentation de l'unité polyhandicap de l'IME puis visite de la classe actuelle

Déplacement vers l'école Borey

15 h 45 – 16 h 30 à l'école Borey Visite de l'UEE actuelle, présentation de classes et projets partagés, visite des locaux dédiés à l'UEE spécialisée polyhandicap qui ouvrira à la rentrée 2022



Guillaume RIVOIRE
Rectorat de l'académie de Besançon
Service communication
Tél : 03 81 65 49 38 / 06 76 62 69 81
10 rue de la Convention
25 030 Besançon

www.ac-besancon.fr

  @acbesancon